

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan sesuai dengan prosedur penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Media Pembelajaran Buku Saku berbasis *Mind Mapping* ini ialah suatu produk yang menghasilkan Buku saku berukuran 15 x 10 cm yang didalamnya berisikan penjelasan Akidah sifat wajib Allah SWT yang didesain berbasis *Mind Mapping*. Hasil penelitian dosen ahli media, ahli materi, guru dan siswa (pengguna) menunjukkan media pembelajaran Buku Saku Akidah berbasis *Mind Mapping* yang dikembangkan masuk kedalam kategori “sangat layak”. Sebagaimana yang ditunjukkan berdasarkan hasil kelayakan yang telah dilakukan, jumlah skor yang diperoleh dari ahli media adalah 84%, yakni berada dalam kategori “sangat baik”. Sedangkan hasil kelayakan produk yang dinilai dari ahli materi memperoleh jumlah skor 92% yang berada dalam kategori “sangat baik”. Dapat dikatakan demikian sebab pada pengklasifikasian interval empat seperti yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya dinyatakan persentase 81-100% berada dalam kategori “sangat baik” atau dalam hal ini dapat dikatakan (sangat layak) karena yang diperhitungkan adalah tingkat kelayakan media pembelajaran buku saku berbasis *mind mapping* untuk digunakan.
2. Media pembelajaran buku saku akidah berbasis *mind mapping* yang dikembangkan dapat membantu peserta didik dalam proses pembelajaran

khususnya pada mata pelajaran Akidah akhlak. Dalam penelitian ini peneliti hanya mengembangkan media pembelajaran buku saku akidah berbasis *mind mapping* dimana untuk melihat kelayakan alat tersebut oleh ahli media dan materi. Berdasarkan hasil angket ketercapaian tujuan pembelajaran yang dilakukan setelah uji coba produk Media Pembelajaran Buku Saku berbasis *Mind Mapping* oleh siswa kelas VII dan guru study Akidah akhlak menunjukkan persentase tertinggi mencapai 94% termasuk klasifikasi sangat baik, itu berarti uji coba produk tersebut yang dilakukan oleh siswa dan guru dinyatakan sangat layak untuk digunakan.

B. Saran

Berdasarkan saran yang dapat peneliti berikan berdasarkan hasil penelitian adalah sebagai berikut :

1. Bagi guru yang tertarik untuk mengembangkan media pembelajaran buku saku akidah ini maka yang harus diperhatikan adalah struktur kalimat yang baik, penjelasan istilah dan dalil, sehingga diharapkan tingkat keterbacaan siswa pada materi ini tinggi.
2. Adanya kajian penelitian lebih lanjut mengenai pemberian perlakuan terhadap materi yang tidak dipahami oleh siswa. Kemampuan siswa tidak hanya ditentukan oleh media pembelajaran tetapi juga oleh komponen lain seperti; model pembelajaran, pendekatan pembelajaran, dan metode pembelajaran pada setiap pokok bahasan.

3. Media pembelajaran ini disarankan disebar luaskan secara umum disekolah-sekolah karena sangat bermanfa'at untuk menunjang pembelajaran Akidah akhlak di kelas VII.
4. Untuk pengembangan lebih lanjut sebaiknya ditambahkan pokok bahasan yang belum tercakup ke dalam media pembelajaran Buku Saku Akidah berbasis *Mind Mapping* ini, dengan adanya media pembelajaran tersebut diharapkan muncul lebih banyak lagi media pembelajaran lain dengan pokok pembahasan yang berbeda.